

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 22. Januar 2008

Schaffung von Räumlichkeiten für den Verein "Initiative Lebenshilfe für bedürftige Menschen e.V."

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, der „Initiative Lebenshilfe für bedürftige Menschen e.V.“ im Hochfeld einen geeigneten Raum zur Ausgabe von eingesammelten Lebensmitteln an bedürftige Menschen zu schaffen.

Begründung:

Die Initiative Lebenshilfe für bedürftige Menschen e.V. (IL) betreibt erfolgreich das Einsammeln von überzähligen Lebensmitteln in Wiesbadener Geschäften und Bäckereien mit einem Kleintransporter und deren Verteilung an bedürftige Menschen. Im September wurde der Kleintransporter der IL in Brand gesteckt, so dass ein Weiterarbeiten dieser freiwilligen Hartz IV-Empfänger nicht mehr möglich war. Dennoch hat die IL den Mut nicht verloren und weiter für ihre Idee gekämpft. Durch zwei großzügige Spenden konnte ein anderer Kleintransporter angeschafft und weitergearbeitet werden.

Die Ausgabe der Lebensmittel in der Tempelhofer Straße findet dort bei Wind und Wetter, bei Regen und Sonne, bei Eis und Schnee unter freiem Himmel statt. Dies ist sowohl für die Empfänger, als auch für die ausgebenden Personen immer wieder eine Zumutung und ein unmöglicher Zustand, der schnellstens verbessert werden muss. Ansonsten besteht die Möglichkeit, dass diese Bürger-Selbsthilfe den Spaß an ihrer Hilfe für bedürftige Mitbürger verliert und ihre vorbildliche Arbeit einstellt. Dies hätte zur Folge, dass diese Lebensmittel ungenutzt verderben würden und die bedürftigen Personen nicht die nötige Hilfe bekämen.

Der Magistrat sollte alles tun um diese Initiative zu schützen
Und deren Fortbestand zu sichern.

Beschluss Nr. 0003

Die weitere Beratung wird im Hinblick darauf, dass noch Gespräche mit dem zuständigen Dezernenten angekündigt worden sind, vertagt.

Verteiler:

Dezernat VI z.K.

Reinsch
Ortsvorsteher